



## *Master Clock Mode USB-Anschluss für D/A-Wandler von MBL*

MBL gibt die Einführung einer neuen Schnittstelle für seine Digital-Analog-Wandler mbl 1511 und mbl 1611 sowie den in Kürze erhältlichen Corona Line C31 CD Player bekannt. USB MCMI (Universal Serial Bus-Master Clock Mode Interface) verwandelt Ihre digitalen Musikquellen, wie Ihren Computer oder iDevice, in Hi-Fi Komponenten. Somit können Sie alle gängigen gespeicherten Audioformate verlustfrei, authentisch und in unvergleichlicher MBL-Qualität über Plug&Play abspielen. Genießen Sie eindrucksvolle Klanglandschaften über die berühmten MBL-Audiosysteme und nutzen Sie dabei den Komfort und die Speicherkapazität Ihres Computers oder iDevice. So sind Sie Ihrer Lieblingsmusik immer ganz nahe!

- Wiedergabe beliebiger Musikformate mit 16 oder 24 Bit und Abtastfrequenzen von bis zu 96 kHz ohne Einsatz externer Treiber (Native Support).
- Spektakuläre Jitteranzahl durch einen unveränderten Datenfluss (1:1 Bit True).
- Einsatz zusammen mit handelsüblicher Wiedergabesoftware über Computer oder iDevices.
- Diskrete Quarzoszillatoren hoher Qualität für die jeweilige Abtastrate, so dass es zu keinem messbaren Jitter kommt.
- Exzellente galvanische Trennung des Computers und Audiosystems zum Ausschluss von Beeinträchtigungen des empfindlichen Datenstroms durch die laute Stromversorgung.
- Standard bei den D/A-Wandlern mbl 1511F und mbl 1611F sowie bei dem mbl Corona Line C31 CD-Player.
- USB MCMI Upgrade-Kit für einige der bereits bestehenden D/A-Wandler von MBL erhältlich.
- Genießen Sie das volle Potential der Festplatte oder des Speichergerätes.

Für weitere Informationen kontaktieren Sie bitte Ihren autorisierten MBL Distributor oder [mbl.de](http://mbl.de).





## *MBL Master Clock Mode USB Input for D/A Converters*

MBL announces a new interface for our digital to analog (D/A) converters (and the Corona Line C31 CD Player): "USB MCMI (Universal Serial Bus-Master Clock Mode Interface, also known as 'Asynchronous Mode USB')." MCMI will transform any digital music source into a High-fidelity front-end component; it is now possible to plug-in-and-play-back virtually any music format that is stored on a hard-drive or iDevice of your choice without loss, genuinely and in brilliant MBL quality. Via the MBL USB MCMI, the listener can indulge in limitless soundscapes on the famous MBL audio systems: pure musical enjoyment from the convenience and capacity of the hard-drive – all to bring you closer to the music you love.

- Playback of virtually any music format at 16 or 24 Bits and sampling rates of up to 96 kHz without the use of external drivers (Native Support).
- Spectacular jitter count from an unaltered data flow (1:1 Bit True).
- Works via common playback software from computers or iDevices.
- Discrete high-quality crystal oscillators for each sample rate, ensuring no measurable jitter.
- High galvanic electrical isolation of the computer and audio system, preventing the computer's noisy power supply from contaminating the delicate datastream.
- Standard with D/A converter mbl 1511F, mbl 1611F, and on the mbl Corona Line C31 CD player.
- USB MCMI upgrade-kit available for some existing MBL D/A converters.
- Enjoy the full potential of the hard drive or storage device.

Contact your local Authorized MBL Distributor or [mbl.de](http://mbl.de) for further details.

